## Prensa Latina y Presidencia salvadoreña firman acuerdo



S.Salvador, 8 sep (RHC-PL) La Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina y la Secretaría de Comunicaciones de la Presidencia de El Salvador, suscribieron un convenio de cooperación, para fortalecer el trabajo comunicativo de esa dependencia gubernamental.

El acuerdo, firmado por el presidente de Prensa Latina, Luis Enrique González, y el secretario de Comunicaciones de la Presidencia, Eugenio Chicas, se materializará mediante el intercambio de conocimientos técnicos y académicos en esa materia, a partir de la experiencia de laagencia de noticias.

'Este será un capítulo adicional de la generosa cooperación que Cuba ha venido brindando a El Salvador', expresó Chicas en un acto celebrado en Casa Presidencial.

Prensa Latina es una agencia informativa con una amplia experiencia, acumulada desde su fundación en Cuba en 1959, la cual será de mucho provecho para la secretaría que dirige, expresó.

'Tenemos un alta expectativa que esto contribuya a la misión que nos ha encomendado el presidente Salvador Sánchez Cerén de cumplir la tarea de informar debidamente a la población salvadoreña', dijo el funcionario.

Explicó que el objeto del convenio es brindar y obtener cooperación y asesoría técnica y académica en

comunicaciones, tecnologías de la información y la comunicación y demás temas relacionados con el ámbito y el quehacer de las comunicac

Incluye el fortalecimiento de los medios de información propios de la Secretaría de Comunicaciones, y el intercambio de programas con diversidad de contenidos, producidos por Cuba, en diferentes ámbitos, como el cultural, educativo o recreativo, añadió.

Por su parte, González agradeció el gesto de confianza de la presidencia en el trabajo de Prensa Latina, fundada hace 57 años y que mantiene desde entonces sus mismos objetivos.

Recordó que Prensa Latina fue creada el 16 de junio de 1959, por idea del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro y Ernesto Che Guevara, para dar a conocer al mundo la verdadera esencia del nuevo proceso en Cuba.

Desde entonces se mantiene ese mismo fin, así como tratar los temas de integración, solidaridad, procesos revolucionarios, y progresistas de Latinoamérica y el mundo, con retos cada vez mayores.

'Prensa Latina se compromete e tratar de ayudar en todo lo posible en este convenio, e incluso, en el transcurso de su cumplimiento, identificar otras áreas y otros momentos en los que podamos interactuar', aseguró.

La agencia Prensa Latina se instaló en El Salvador en septiembre de 2010, un año después del restablecimiento de las relaciones bilaterales entre El Salvador y Cuba.

Al acto asistieron miembros de la Secretaría presidencial, representantes de la Secretaría de Comunicaciones del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, diplomáticos de la embajada cubana y representantes de la corresponsalía de Prensa Latina en esta nación.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/105073-prensa-latina-y-presidencia-salvadorena-firman-acuerdo



Radio Habana Cuba